

# *Le Parquet colombien réaffirme que l'opération mercenaire Gedeón a été organisée à Bogotá*

---



Bogotá, 17 mars (RHC) Le parquet colombien a indiqué ce lundi que l'invasion mercenaire contre le Venezuela connue sous le nom d'«opération Gedeon» était préparée à Bogotá.

Selon les informations fournies par l'institution colombienne, l'opération a été planifiée dans la ville de Bogotá par l'ancien officier militaire vénézuélien Clíver Alcalá.

Ce lundi, le bureau du procureur a accusé quatre personnes, dont deux soldats vénézuéliens, d'avoir planifié et formé des mercenaires ayant participé à l'opération échouée Gedeon.

Les médias colombiens ont annoncé que les accusés qui sont arrivés à un accord avec le parquet sont: Rayder Alexander Russo alias «Teniente Pico», et les majors Juvenal Sequea Torres et José Sequea Torres, qui purgeront six ans de prison en échange d'avouer leur culpabilité.

Malgré les aveux de plusieurs détenus, l'affaire n'est pas close, car le procès de Yacsy Álvarez, traductrice du mercenaire Jordan Goudreau, l'un des dirigeants de l'opération Gedeon, est toujours en

cours.

Le 3 mai 2020, les autorités vénézuéliennes ont informé que les Forces Armées Nationales Bolivariennes (FANB) ainsi que les Forces D'actions Spéciales (FAES) de la Police Nationale Bolivarienne ont intercepté une incursion maritime ayant pour but de déstabiliser le pays sud-américain.

L'objectif de «l'opération Gedeon» était de provoquer la violence et d'attaquer les dirigeants du gouvernement vénézuélien afin de prendre le pouvoir par un coup d'État.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250959-le-parquet-colombien-reaffirme-que-loperation-mercenaire-gedeon-a-ete-organisee-a-bogota>



**Radio Habana Cuba**